



### **Le philosophe contestataire appelle Cabral Libi à prendre ses responsabilités.**

Mirabelle Lingom n'est plus de ce monde. La jeune femme de 25 ans a rendu l'âme hier lundi 06 septembre à l'hôpital de la cité des Palmier à Douala.

Tout commence un soir, quand Mirabelle Lingom tombe de nue, en découvrant ses photos diffusées en boucle sur la toile.

Cette fille issue d'une famille pauvre, vient d'être injustement accusée par des cadres du PCRN, le parti de Cabral Libii, d'être la femme présente dans une sextape du lanceur d'alertes Paul Chouta.

Ses bourreaux sont clairement identifiés, il s'agit notamment de Fritz Franck Messey Messey, Jean Louis Batoum, Clotaire Nguedjo et Julien Bapes Bapes. Ces hommes sans foi ni loi, attribuent à Mirabelle une interview chimérique dans laquelle elle décrivait ses ébats sexuels avec Paul Chouta.

### **Un honneur traîné dans la gadoue**

Ainsi donc, les déboires de la jeune femme vont commencer, le jour où elle décide de porter

plainte contre les cadres du PCRN sus-cités.

Elle va par la suite être agressée puis violée par des inconnus.

Traumatisée, et dégoûtée par la vie, Mirabelle n'a malheureusement pas eu la force psychologique nécessaire pour tenir. Elle décède ainsi alors que justice ne lui a pas encore été rendue.

Pour le philosophe contestataire Fridolin Nke, Cabral Libii doit prendre ses responsabilités et sanctionner les cadres de son parti cités dans cette rocambolesque affaire.

**« Cabral Libi'i doit suspendre J. Bapes Bapes, J.-Louis Batoum, Poutine Messey, Clotaire Nguedjo, après le décès suspect de Mirabelle Lingom. Que Justice soit faite »**, a écrit le Dr Fridolin Nke, universitaire et expert en discernement.